



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

**CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO**

18 FEB 2022

Recibido.....*220*.....Hs.

Exp. N°.....*46524*.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Señor Gobernador, CPN Omar Perotti, en su carácter de Presidente Pro Témpore de la Región Centro, con relación al sistema de transporte público de pasajeros de dicha región, impulse:

- a)- la convocatoria a los órganos ejecutivos de la Región Centro para la realización de los estudios necesarios para la reestructuración de todas las modalidades del sistema de transporte público de pasajeros;
- b)- la gestión de los reclamos pertinentes para la distribución equitativa de los recursos económicos destinados a un esquema regional de movilidad sustentable y rentable; y,
- c)- la solicitud formal de audiencia al Presidente de la Nación para elevar los planteos de necesidades y prioridades al respecto.

**Sergio Basile
Diputado Provincial**



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Ante la reciente discusión nacional sobre la distribución de recursos económicos destinados a solventar parcialmente el costo del servicio de transporte de pasajeros, consideramos oportuno plantear la propuesta expresada en el presente proyecto de comunicación.

Considerando la importancia de la Región Centro, integrada por las provincias de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos, cuya finalidad es promover el desarrollo económico y social, el desarrollo humano, la salud, la educación, la ciencia, el conocimiento y la cultura; es de vital importancia abordar el tema del transporte, es sus diferentes modalidades, desde un punto de vista regional, dada la transversalidad territorial que el mismo representa.

La integración regional, permite potenciar el trabajo individual de cada provincia, en ese sentido, el tema referido al transporte amerita un trabajo mancomunado entre las tres provincias.

Tratándose de una zona de concentrada población, con un sector productivo de mucha importancia, con vías de comunicación terrestres, aéreas y fluviales que permiten el desplazamiento no solo nacional sino también la conexión con países limítrofes, el espacio institucional Región Centro se posiciona como un actor primordial en la defensa de los intereses de dicha región.

Resulta imperioso aplicar un verdadero federalismo en la distribución de recursos para el sistema de transporte de pasajeros, no solo en lo atinente a solventar parte del costo en la prestación del servicio, sino también en lo que respecta a las obras de infraestructura necesarias, tales como rutas, aeropuertos, hidrovía, trazas ferroviarias, por citar algunas.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

No podemos desconocer la importancia del sistema de transporte como generador de riqueza, de empleo, de fortalecimiento de la producción, de integración territorial, por lo cual el involucramiento desde la Región Centro resulta necesario, desde la realización de estudios técnicos para el mejoramiento del sistema en todas sus modalidades, como también la gestión en el Gobierno Nacional para una equitativa distribución y asignación de recursos. Además, dado que el Gobernador de la provincia de Santa Fe, ocupa la presidencia pro-témpore del organismo, consideramos oportuno que arbitre las medidas para llevar adelante las respectivas gestiones.

Por lo expuesto, solicitamos a nuestros pares el apoyo para aprobar el presente proyecto de comunicación.

Sergio Basile
Diputado Provincial